

## Stadtradeln 2022 – Erfolgreiche Teilnahme

Zum zweiten Mal nahm Merzhausen an der Aktion Stadtradeln teil. Bei recht guten Wetterbedingungen legten 38 Radlerinnen und Radler in der Zeit vom 7. bis 27. Juli 2022 beachtliche 10.341 km zurück. Dies entspricht einer Einsparung von 1.592,7 kg CO<sub>2</sub>. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde wurden die fleißigsten Radler prämiert. Wie bereits im vorigen Jahr landete Julia Emscher-mann-Dierkesmann mit Abstand auf dem ersten Platz. Sie fuhr in diesen drei Wochen unfassbare 1.841 km. Hierfür überreichte ihr Bürgermeister Christian Ante als Anerkennung ihrer tollen Leistung einen Einkaufsgutschein für ein Radsportgeschäft in Höhe von 100 Euro. Auch der Zweitplatzierte, Dirk Hömig, verteidigte seine letztjährige Platzierung. Er schaffte dieses Mal 1.030,9 km. Auf den dritten Platz kämpfte sich Frank Straube mit 826 km. Diese Leistung ist umso beachtlicher, da er gleichzeitig auch der älteste Teilnehmer war. Die Zweit- und Drittplatzierten erhielten ebenfalls Gutscheine für den Einkauf in einem Radsportgeschäft im Wert von 50 Euro und 25 Euro.

Vielen Dank auch an alle übrigen Teilnehmenden. Wir freuen uns schon auf das nächste Jahr.



Übergabe der Gutscheine (v. l. Dirk Hömig, Julia Dierkesmann, Bürgermeister Christian Ante, Frank Straube)  
Foto: Gemeinde Merzhausen